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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

             Réunion statutaire n°1 
            du mardi 1er septembre 2020  
            à l’Artisan des Fines Bouches 

Etaient Présents : 
  

Alex MOUTON  President - GLT 
Paul GLORIAN  Protocole - LCIF 
Michel HANNAERT   1er Vice-Président & Secrétaire 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
William GUILMOT  GST 
Noël LELOUP 
Bruno LUYCKX 

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Jean-Yves GEGO 
Stephane KLEMM 

 
Il est 20.15’ et Paul, qui officie cette année en tant que Grand Maître du protocole, 
nous invite à porter le traditionnel toast au Roi. Il passe ensuite la parole à Alex qui 
ouvre la séance à 20.20’ ; il nous souhaite la bienvenue pour cette première réunion 
de l’année 2020-2021 sous sa présidence.  
 
Au menu ce soir : 
 

Poêlée de gambas, ail et gingembre 
Mousseline de choux 

***** 
Burger d’effilochée de porc 

Sauce barbecue 
***** 

Galet de mousse chocolat croquant et noisettes 
Mousse de fruits rouges 

***** 
Cafés & mignardises 

 
Le Président passe ensuite directement aux points de l’ordre du jour… Il y a un peu 
de travail pour cette première réunion ! 
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1. Calendrier : 
 

Les différentes réunions, activités, évènements sont présentés aux membres pour 
approbation. Quelques points clés :  
 

- Il y aura 5 soirées Ladies, en ce comprise celle qui est habituellement 
organisée lors du week-end de la vente de vins.  

- La première Ladies se tiendra ce 29 septembre et nous aurons le plaisir 
d’accueillir Eric Janssens, substitut du procureur du Roi au parquet de 
Nivelles, ainsi que les représentants de nos œuvres. Xavier a été interrogé 
à ce sujet et nous confirme qu’il pourrait accueillir une petite cinquantaine 
de personnes…. Bonne nouvelle et William va lancer les invitations. 

- La sortie du 27 septembre avec les enfants du CPAS et de nos œuvres a 
été annulée à la demande de Chantal Versmissen, pour des raisons de 
prudence sanitaire bien légitimes. 

- William confirme que la remise du chien guide est programmée pour le 
samedi 10 octobre, si toutefois les règles Covid-19 le permettent… A 
confirmer par l’ASBL Les Amis des Aveugles. 

 
Michel enverra le calendrier mis à jour à Jean-Luc pour mise sur notre site Internet 
et sera diffusé par email avec le compte-rendu de la réunion de ce soir. 
 

2. Vente de vins : 
 
La commission vins s’est réunie chez Alex et Chantal ce dimanche 30 août. Jean-Luc 
prend la parole pour nous faire le point sur les travaux réalisés ; le PV de cette 
réunion sera envoyé aux membres pour qu’ils aient toutes les informations. 
 
Les propositions suivantes ont été présentés aux membres du club qui les ont 
approuvées à l’unanimité : 
 

- Pas de petite restauration cette année, et utilisation des deux étages pour 
la vente de vins. 

- Mise à disposition gratuites de petites portions de pain, de fromage et de 
saucisson à la dégustation. 

- OK pour des nouveaux produits « coup de cœur » des vignobles de 
Bergerac. 

- Création d’un diaporama avec des photos de nos activités et présentation 
des panneaux utilisés lors de la fête des 40 ans – Paul verra ce que Dany 
a récupéré. 

- Vente de produits issus de la coopérative Woocoop ; Bruno et Michel vont 
les contacter pour évaluer la faisabilité et définir la gamme de produits qui 
seraient éventuellement proposés à la vente. 

 
 Prochaines évolutions lors de la réunion du 15 septembre. 
 

3. Deuxième réunion statutaire :  
 
La cafétéria du Vignoble n’est pas accessible et n’est en tous cas pas « safe » pour y 
organiser nos futures réunions de travail. Alex propose donc deux options : 
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- Nous faisons des vidéos conférences ZOOM  
- Nous organisons ces réunions, à tour de rôle, chez les membres qui ont 

suffisamment d’espace et qui souhaitent accueillir le groupe ; boissons à 
charge du club comme d’habitude et pas de repas prévu. Alex, Bruno, Eric 
et Michel estiment pouvoir organiser cela chez eux. 

- Le type d’organisation qui sera choisi pour la 2ème réunion se décidera de 
manière collégiale lors de la première réunion du mois. Cela jusqu’à ce 
qu’Alex aura des informations concrètes et rassurantes concernant le 
Vignoble. 

 
Pour la prochaine réunion du 15 septembre, nous optons pour la vidéo conférence ; 
Michel ou Stéphane lancera les invitations avec le lien à utiliser. 
 

4. Remise de mobilier à l’Amarrage : 
 
Comme annoncé précédemment par Bruno, la société WAPCO, pour laquelle il 
travaille, se débarrasse de divers mobiliers de bureau de très bonne qualité et en 
excellent état. L’Amarrage ayant manifesté son intérêt, avec l’appui du Forem qui a 
prêté une camionnette, Bruno et Michel ont récupéré à Bruxelles du mobilier qui a 
été livré le samedi 22 août chez Thierry Verdeyen à Céroux-Mousty. Il s’agit de : 
 

- Un grand bureau de secrétariat avec retour 
- Deux tables rondes 
- Une grande table pivotante 
 

Thierry était très heureux de cette initiative. Merci à Bruno d’avoir lancé l’idée et 
d’avoir préparé et organisé ce transport avec sa charmante collègue, dont j’ai oublié 

le prénom…       

 
5. Remise des prix « Affiches de la Paix » aux enfants : 
 

La remise des enveloppes n’ayant pas été faite suite à l’annulation du camp pêche, 
nous décidons de reporter cela lors des visites programmées aux institutions en 
2021. Pour rappel, nous offrons 150 € au gagnant, 100 € au 2ème et 50 € au 3ème 
lauréat. Nous espérons que Stéphane pourra nous fournir des photos des dessins 
choisis pour que Jean-Luc les présente sur notre site Internet. 
 

6. Statut de Jean-Yves Gego : 
 
Nous décidons à l’unanimité de prolonger pour cette année le statut de membre 
éloigné de Jean-Yves. William nous informe du message que Jean-Yves lui a envoyé 
et par lequel il explique ses problèmes de santé qui persistent. Nous lui souhaitons 
plein de courage et espérons le voir lors de la remise du chien guide et à la vente de 
vins. 
 

7. Divers : 
 

- Cap 48 : Claude Douet, responsable Cap 48 pour le 112C et membre de 
Rixensart Family, a contacté Alex en lui indiquant que cette année la 
vente des Post It sur la voie publique serait interdite suite au Covid-19. 
Une collaboration a été mise en place avec certaines pharmacies auprès 
desquelles les Post-It peuvent être mis en dépôt. Cette procédure implique 
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du démarchage de la part des membres et nous décidons à l’unanimité de 
ne pas participer à l’opération cette année. 

 
- Rita Cornet, secrétaire du Gouverneur Marc Allaer, a contacté notre 

Président pour organiser sa rencontre avec notre club. Nous lui 
proposerons le 3 novembre ou le 1er décembre. 

 
- Elisabeth Jauniaux de l’Amarrage a transmis à Alex les factures pour leurs 

vacances à Middelkerke. Le montant de 3.500 € que nous offrons 
habituellement ne sera pas atteint avec ces factures ; nous pourrons donc 
éventuellement financer d’autres projets pour l’Amarrage. 

 
- Le nouveau directory est présenté aux membres pour correction 

éventuelles. Michel l‘enverra à chacun des membres ainsi qu’à Jean-Luc 
pour mise en ligne sur notre site. 

 
8. Tour de table : 

 
- Jean-Luc : Est heureux d’être avec nous et de rester actif pour l’organisation 

de la vente de vins. Il nous explique le plaisir et l’intérêt des viticulteurs à être 
présents lors de la vente. Il nous informe du fait que Marie a quitté toutes ses 
fonctions Lion suite à de très grosses difficultés avec son club parent et le 
gouverneur. Il nous dit que suite à cela, il a aussi eu l’envie de tout abandonner 
mais la raison l’a emporté et il nous rassure concernant son engagement vis-à-
vis de Braine-l’Alleud. D’autre part, ils ont créé ensemble une nouvelle 
association caritative qui rencontre déjà beaucoup de succès auprès du 
public… Bonne chance à ce nouveau projet ! Pour terminer, il nous rappelle 
que nous sommes toujours les bienvenus pour passer quelques jours à 
Biscarrosse et qu’il apprécie beaucoup les réunions Zoom... 
 

- Paul : A aussi passé une bonne soirée et est heureux de nous revoir tous en 
bonne santé. 
 

- Eric : Nous informe que les comptes du club sont clôturés et que l‘on peut 
organiser la présentation lors d’une réunion de travail. Il est heureux de pouvoir 
annoncer que, malgré les difficultés de ces derniers mois, la situation financière 
est saine. A également passé une bonne soirée. 
 

- Bruno : Très heureux du redémarrage des activités du club et du dynamisme 
des projets qui se préparent ; a passé une très bonne soirée. 
 

- Noël : A passé une bonne soirée et est heureux d’être présent et d’avoir un 
chauffeur…Nous informe de ses difficultés à être joint par téléphone… Son 
portable reste au fond de son sac à main de Françoise (?!?) et donc le mieux 
est de l’appeler sur le poste fixe. D’autre part, il a des difficultés à se connecter 
au site internet. 
 

- William : L’argent non-dépensé pour la sortie du 27 septembre sera utilisé pour 
couvrir un surplus éventuel pour les institutions. Une somme de 250 € sera 
octroyée pour l’aide au Liban, via le LCIF ; infos pratiques à communiquer à 
Eric. Une réunion de commission des œuvres sera organisée chez William 
avant la fin de l’année. 
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- Michel : A aussi passé une bonne soirée, est heureux de reprendre le cours 

normal des activités et n’a rien à ajouter. 
 
 

- Alex : A défaut du camp pêche qui a dû être annulé, il souhaite organiser pour 
les enfants une journée de pêche à la truite en automne. Pain saucisses et 
gaufres chaudes au programme. A planifier… Il nous remercie pour la bonne 
soirée et lève la séance à 23.00’.  

 
 
 
 
 
 

Michel 
Secrétaire 
 
 

 
 
 

**************************************************** 


